



"No hay un milímetro de posibilidad de que nos peleemos con Peña", indicó presidente Cartes

Pág. 4



Misiones respalda al presidente Cartes y destacan que gracias a la unidad se logró una gran victoria

Pág. 2

Colorado Róga albergó a deportistas de Pilar

Pág. 2

Entregan certificados a participantes del diplomado "El arte de comunicar"

Pág. 3

Don Horacio Cartes, y el presidente de la República, Santiago Peña, entregaron un reconocimiento al Ing. Rodolfo Gill Duarte

Pág. 3



Seccional de Yataity continúa con el curso de robótica, a través de EDUCAL

Pág. 3

Centro de Arquitectos Colorados, reiteran apoyo a Horacio Cartes y al Gobierno Nacional

Pág. 4

El tuit de la semana



Santiago Peña @SantiPenap

Pág. 3

Damas Solidarias con Honor, organizaron atención médica en el barrio Sajonia

Pág. 2

Misiones respalda al presidente Cartes y destacan que gracias a la unidad se logró una gran victoria



Dirigentes del departamento de Misiones, encabezados por el gobernador, Richard Ramírez, el diputado Carlos Arrechea, Derlis Villalba, Santiago González y varios líderes conocidos, visitaron al mandatario de la ANR, Horacio Cartes, para dar respaldo y apoyo al titular partidario y al Gobierno. Resaltaron que gracias a la unidad que mantienen se pudo lograr la mayor victoria electoral en las últimas elecciones presidenciales en Misiones.

Al inicio del encuentro hablaron el gobernador, Richard Ramírez, el diputado Carlos Arrechea al igual que Derlis Villalba, quienes destacaron que están muy contentos por ser recibidos por el presidente de la ANR. "Desde Misiones demostramos grandeza, nosotros demostramos que con la unidad se pudo ganar la gobernación y el Gobierno Nacional, obteniendo la mayor victoria de la historia en las últimas elecciones presidenciales", también Santiago González.

Asimismo, estuvo presente, el vicepresidente

de la República, Pedro Alliana, quien agradeció a Cartes y agradeció a toda la dirigencia de Misiones por llegar hasta la casa partidaria para fortalecer al Partido. "Don Horacio Cartes mi agradecimiento sincero por el gran respaldo, apoyo y confianza que nos dan desde la Junta de Gobierno, como Partido al Gobierno que estamos llevando adelante con el compañero Santiago Peña, y por supuesto agradecer al presidente del Consejo de Gobernadores "Cesarito" Sosa por el gran trabajo que viene realizando al frente del Consejo de Gobernadores donde estamos trabajando coordinadamente y llevando beneficios a las gobernaciones como nunca antes se había dado empezando por el proyecto de Hambre Cero, almuerzo escolar, donde antes solo llegaba el 5% de la población escolar y a partir de marzo del año que viene llegaremos al 100% de los niños escolares, y después de 20 años entregamos maquinarias a las gobernaciones para que puedan dar respuesta a la gente del interior, el año que viene

entregaremos 250 patrulleras más y 400 ambulancias en todo el país y les aseguro que vamos a estar mejor", acotó Pedro Alliana.

Alliana puntualizó, "Richard Ramírez y Carlos Arrechea no tengo palabras de agradecimiento a ustedes y al senador Derlis Maidana por el gran trabajo que realizan en Misiones, quiero decirles que en Misiones hay paz, otros departamentos siguen con peleas, dejemos las peleas y empecemos a trabajar por la gente y que en el 2028 otro colorado esté en el Palacio de Gobierno", concluyó Pedro Alliana.

El presidente de la Junta de Gobierno, Horacio Cartes en su mensaje a los líderes misioneros dijo que "les agradezco a todos ustedes por su presencia y por este ejemplo de unidad. Y a los reclamos les digo querido Richard, querido Carlitos usen al Partido es de ustedes, son dos lujos de personas y sinceramente queridos, respetados, valorados y no hay ninguna razón para que nosotros no

estemos trabajando unidos. Les agradezco y les reconozco y estoy muy orgulloso de ustedes", agregó Cartes.

El titular del Partido enfatizó que la gente no quiere peleas, la gente quiere soluciones a sus problemas. "El Partido Colorado les dará apoyo permanente y trabajemos por un Paraguay mejor, vamos a teñir de rojo todo el departamento de Misiones en las elecciones municipales. Aunque se hable del movimiento Honor Colorado, yo fui electo presidente del Partido Colorado, ya no más movimiento, el único ismo que yo quiero que hablemos es del coloradismo, honestamente es un pésimo mal ejemplo, llegas a la máxima autoridad del Partido y otra vez tengas un movimiento no es el camino. Represento a todo el Partido Colorado y voy a seguir trabajando con este ejemplo que el 8vo departamento de Misiones nos está dando unidad y fuerza entre todos juntos", concluyó Horacio Cartes.

Damas Solidarias con Honor, organizaron atención médica en el barrio Sajonia

Damas Solidarias con Honor realizaron una jornada de atención médica en el

barrio Sajonia. Brindaron atención médica de forma gratuita, provisión de medicamentos e insumos, donación de ropas y calzados. Se prevé una próxima atención médica de las Damas Solidarias con Honor, nuevamente en la ciudad de Concepción; así como entrega de medicamentos e insumos en la ciudad de Corpus Christi, Canindeyú y Sete Quedas, Brasil.



Colorado Róga albergó a deportistas de Pilar

Jóvenes deportistas del Club Atlético Pilarense quedaron hospedados este fin de semana en Colorado Róga. Agradecieron al presidente Cartes por la cordial atención que recibieron en el lugar.



Entregan certificados a participantes del diplomado "El arte de comunicar"



El diplomado en "El arte de comunicar", brindado a través de una alianza entre la Asociación Nacional Republicana (ANR) y la Universidad San Ignacio de Loyola (USIL), culminó el pasado sábado. Se procedió a la entrega de los certificados correspondientes para los participantes.

Consejo Educativo de la ANR, el cual también impulsa otros talleres de alto impacto para contribuir con la capacitación de las personas.

Desde el Consejo Educativo habían remarkedo que el objetivo central de este tipo de cursos se basa en la promoción de la capacitación y formación de jóvenes profesionales, quienes no necesitaban estar afiliados para acceder al diplomado, con lo cual se buscaba lograr un alcance general.

El curso fue dictado por Andrés Michelena, director de la Escuela de Negocios de la USIL y experto en comunicación, aparte de desarrollarse bajo la coordinación del



Seccional de Yataity continúa con el curso de robótica, a través de EDUCAL

En el EDUCAL de la seccional de Yataity continúa el curso de robótica. Niños y jóvenes asisten entusiasmados para aprender con diversión.



Don Horacio Cartes, y el presidente de la República, Santiago Peña, entregaron un reconocimiento al Ing. Rodolfo Gill Duarte



El presidente de la Junta de Gobierno, Horacio Cartes, y el presidente de la República, Santiago Peña, entregaron un reconocimiento al Ing. Rodolfo Gill Duarte, quien fue el primer director/presidente de la ANDE en el año 1954, fue dirigente de Mopoco, y en el año 1956 fue exiliado durante el gobierno de Alfredo Stroessner, por más de 30 años a Venezuela.

Fue además vicepresidente del Comité Central de la Juventud Colorada, en su momento con Roberto L. Petit. Es de profesión Ingeniero Civil. Un gran luchador a favor de la democracia de nuestro país y gran dirigente colorado. Fue embajador de Paraguay en Venezuela y convencional constituyente.



Santiago Peña 
@SantiPenap

X El tuit de la semana

En todo el país Hambre Cero se convierte en un círculo virtuoso, porque no es solo un plato de comida para nuestros niños, es además, salud, educación y oportunidades para que comunidades enteras salgan adelante.

“No hay un milímetro de posibilidad de que nos peleemos con Peña”, indicó presidente Cartes

El presidente de la Junta de Gobierno del Partido Colorado, Horacio Cartes, resaltó el gran recibimiento que ha tenido toda la dirigencia nacional a su llegada a Ciudad del Este, cabecera departamental de Alto Paraná. Sostuvo que solo es la muestra de la gran confianza y fe de la gente que demostró tanta euforia en el recibimiento.

Destacó como un momento propicio para renovar el compromiso con el Alto

Paraná, y sobre todo con Ciudad del Este y el resto del país; más aún en este tiempo que mucha gente y sectores políticos están pendientes y esperando algún tipo de quiebre entre el presidente de la República Santiago Peña y su persona como presidente del Partido Colorado.

“Quiero aprovechar este momento para decirles delante de todos, que no hay un milímetro de posibilidad de que

nosotros nos peleemos mi querido presidente Santiago Peña. Digo esto porque es una verdad irrefutable, él no llegó con el club Libertad a la presidencia de la República, llegó con el Partido Colorado. Es nuestro gobierno y somos los que debemos cuidarlo y ayudarlo a que tenga un buen gobierno. Somos muy orgullosos del presidente Santiago y del querido vicepresidente Pedro Alliana”, enfatizó el presidente Cartes

ante un gran concurrencia de dirigentes.

“Este encuentro realmente nos enciende a todos, y nos vamos muy motivados, porque esto es lo que buscamos y queremos. Nosotros tenemos que recibir a todos los correligionarios que sea posible, porque nosotros no tenemos derecho a no tener en el 2026, unas extraordinarias elecciones por el gran equipo que estamos formando”, finalizó.



Centro de Arquitectos Colorados, reiteran apoyo a Horacio Cartes y al Gobierno Nacional

Silveira e integran además Sascha Evreinof, Francisco Rodríguez Primerano y el arquitecto Diego Sotomayor, se reunieron con el titular de la ANR, Horacio Cartes para reiterarle el apoyo al titular partidario y al Gobierno Nacional. Además analizaron importantes obras que se proyectan en el país, teniendo en cuenta el grado de inversión que alcanzó hace unos meses Paraguay.

Autoridades del Centro de Arquitectos Colorados que preside, el Arq. Guillermo

